

„Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) arbeitet gerade an einer Änderung der Internationalen Gesundheitsvorschriften (IHR). Zwei Änderungen sind geplant: Die Weiterentwicklung der bestehenden International Health Regulations und ein neuer Pandemievertrag. Die Interpretationen der derzeitigen Entwürfe sind umstritten. Die einen halten sie für harmlos, die anderen sehen das Potenzial für massive Eingriffe in unsere Rechte. Sehen Sie hier einige der Regelungen im Detail und einige grundätzliche Diskussionen zur überstaatlichen Einrichtungen.“

<https://www.youtube.com/watch?v=IHHIIWxtTiw>

### WEF/UN – Drei Meilensteine zur neuen Weltordnung

---

- 
- 
- 

Werbung

